



Liebe Mädchen und Frauen!

Es freut uns, Sie anlässlich des **Internationalen Frauentages** zu Kaffee und Kuchen einladen zu dürfen.

Wir freuen uns alle Mädchen und Frauen unserer Gemeinde (natürlich dürfen auch Männer kommen) am

Mittwoch, 08. März 2023

9:00 bis 12:00 Uhr

Gemeindeamt - Standesamt, 1. Stock,

begrüßen zu dürfen.

Gerne könnt ihr uns eure Wünsche und Ideen mitteilen.

Der 8. März wird von den Vereinten Nationen als Tag der Frauenrechte gefeiert. Ursprünglich war er verbunden mit dem Kampf um Arbeiterinnen-Rechte und das Frauenwahlrecht. In Österreich durften Frauen erstmals am 16. Februar 1919 bei der Wahl zur konstituierenden Nationalversammlung wählen.

Da Wahl- und Mitbestimmungsrecht keine Selbstverständlichkeit, sondern eine schätzenswerte Errungenschaft sind, freuen wir uns, euch am **8. März 2023** im Gemeindeamt willkommen zu heißen.

Auf euer Kommen freuen sich

Maria Zoffmann eh.
Bürgermeisterin

Vanessa Sommer eh.
Gemeindevorständin